

Tübingen, 25. Oktober 2021

An die Geschäftsstelle des Gemeinderats

Antrag auf Einrichtung von Unisex-Toiletten

Antrag:

Der Jugendgemeinderat Tübingen beantragt, in allen Tübinger Schulen je mindestens eine bereits vorhandene geschlechtsspezifische Toilette in eine Unisex-Toilette umzuwandeln. Hierzu müsste lediglich ein Schild ausgetauscht werden,

Begründung:

Menschen mit nichtbinärer oder unsicherer Geschlechtsidentität müssen sich in den Tübinger Schulen für eine geschlechtsspezifische, nicht ihrem Geschlecht entsprechende Toilette entscheiden. Das kann, besonders bei Jugendlichen zu unangenehmen und diskriminierenden Situationen führen.

Die Umwandlung ist zudem einfach und kostengünstig. Da es in Schulen mehrere Toilettenanlagen gibt, würde auch es nach der Umwandlung mindestens einer davon weiterhin ausreichend geschlechtsspezifische Toiletten geben,

Ole Besenfelder

Für den Jugendgemeinderat Tübingen